

Déclaration préalable GEB au CA de Centrale Nantes du 9 Décembre 2019

A l'issue du vote négatif du Conseil d'Administration de notre Ecole sur le projet NUN le 9 octobre dernier, il a été tenu notamment par un membre invité de notre Conseil, auprès de différents cénacles et par voie de presse, des propos excessifs et outrageants sur le Directeur de l'Ecole, ainsi que des sommations incongrues au Conseil d'Administration de procéder à un nouveau vote du même texte, faisant ainsi fi des règles démocratiques élémentaires et du respect des membres de ce même CA...qui auraient fait preuve « d'égarement ».

Au travers de ces attaques injustifiées contre le Directeur et du peu de considération pour le CA de l'Etablissement, c'est la communauté Centralienne entière qui est bafouée. C'est la raison pour laquelle nous demandons que des excuses explicites soient formulées auprès du Directeur et des membres du CA.

Au surplus, ces propos et positions ne sont pas de nature à favoriser l'émergence rapide de propositions alternatives à même d'emporter l'adhésion de toutes les parties prenantes, et de convaincre les autorités compétentes de la volonté réelle de tous les partenaires du projet d'Isite d'œuvrer ensemble de manière résolue, cohérente et respectueuse.